

B-14 Anna Peters (FIT-Platz)

Tagesordnungspunkt: 0.5. Wahl der Delegierten zum Grünen
Länderrat

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: weiblich

Wohnort: Heidelberg

Individuelle PDF-Bewerbung

Bewerbung als Delegierte für den Länderrat

von Bündnis90/die Grünen



Ihr Lieben,

2019 ist ein entscheidendes Jahr. Im Europawahlkampf geht es darum, ob die EU für Humanität und Solidarität einsteht, ob sie die Klimakrise endlich wirklich bekämpfen will und in welche Richtung sich das Projekt Europa weiterentwickelt. Und auch darum, wie wir uns außerhalb von Europa für unsere Werte einsetzen können. Und ich weiß, dass wir das Heft in die Hand nehmen wollen und können und für unser Europa kämpfen werden.

Für die Partei wird die Zeit vor und nach der Europawahl fast so entscheidend sein wie der Wahlkampf bis dorthin. Auf dem nächsten Länderrat wird es nicht nur um die Europawahl selber gehen, sondern auch um unser Grundsatzprogramm und wo es mit der Partei hingehen soll, eine super spannende Zeit liegt also vor uns. Wir haben in den letzten Monaten gesehen: Junger, frischer Wind tut der Partei gut und kann helfen, sie für die Bevölkerung noch attraktiver aber auch verständlicher zu machen. Unsere jungen Visionen haben es mittlerweile in viele Landtage und auf die Europaliste geschafft. Lasst uns die Delegierten des Länderrats und die ganze Partei jetzt davon überzeugen, dass es an der Zeit ist klare Kante zu zeigen, gegen eine Abholzung des Hambis und die Zerstörung der umliegenden Döfer, gegen die Kriminalisierung von Seenotrettung und dass es genau jetzt an der Zeit ist, für einen Kohleausstieg vor 2038 zu kämpfen! Wir wissen genau, nur ein klarer antifaschistischer, bunter und aufrichtiger Kurs, der sich klar gegen die verschiedensten Ungerechtigkeiten ausspricht gewinnt im Öffentlichen Diskurs. Als Grüne Jugend setzen wir uns für viele gute Sachen ein und wir wollen die Gesellschaft genau davon überzeugen und nicht andersrum!

Der Länderrat ist das höchste beschlussfassende Gremium zwischen den Bundesdelegiertenkonferenzen und gerade in diesem Europajahr genau der richtige Ort, um junggrüne Positionen in die Partei zu tragen. Das möchte ich gemeinsam mit den anderen Delegierten tun. Ich würde mich freuen, wenn ihr mir die Möglichkeit dazu gebt, Feedback, Fragen oder Kritik? Meldet euch! Herzlichst,

Anna Peters

Anna Peters

20.06.1996

wohnt in: Heidelberg und Berlin

studiert: Politische Wissenschaft
+ VWL (Schwerpunkt
Umweltökonomik)

junggrünes:

▪ seit **6,5 Jahren** Mitglied bei der
GJ, seit 3,5 Jahren bei Bündnis
90/Die Grünen

▪ **seit November 2018:**
Internationale Sekretärin im
Bundesvorstand der Grünen
Jugend

2015-2018:

- Mitglied in der IK (Delegierte für FYEG GAs 2016/2018 und d. EGP Council seit 2018 etc.)
- **seit April 2016:** Koordi des Fafo Öko

▪ **Mai – November 2017:**
Delegierte für die UNFCCC +
COP23 in Bonn für FYEG

Kontakt:

✉ anna.peters@gruene-jugend.de
🐦 [@annarpeters](https://twitter.com/annarpeters)